
会派名　会派自民

１．消防施設災害復旧費（4,300千円）について

(1) 誰もが暮らし続けられる生涯安心のこまつ

・能登半島地震にかかる本市消防の活動状況について

・復旧費対象の被災した消防施設の築年数や工事内容につ

いて

・市内各地区にある消防団拠点施設の被災状況について

・消防団拠点施設の耐震基準及び，耐震補強について

・災害等で出動する消防団員の確保へ向けた取組について

２．建築行政指導費（35,020千円）について

(1) 防災・減災へのさらなる取組

・現行の工事補助金と上乗せ補助加算工事の内容と実質の

負担割合について

・現行制度での利用状況や，今回の上乗せ補助制度の対象

件数，内容について

・旧耐震基準と新耐震基準及び新耐震基準強化の内容につ

いて

・小松市独自制度で対象範囲（耐震診断，補助対象期間延

長）拡充について

３．強い農業ひとづくり支援費（8,300千円）について
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会派名　会派自民

(1) ものづくりが誇りの産業創生都市こまつ

・新商品の開発・販路拡大支援の内容について

・新たな農産物チャレンジ支援とスマート化について

・今後の農業支援制度にかかるクロスコンプライアンスへ

の取組について

４．尾小屋鉱山資料館周辺持続活性化事業費（20,850千円）に

ついて

(1) 自然が映え文化が息づくふるさとこまつ

・事業費の内訳と尾小屋マインロード復旧工事のスケジュ

ールについて

・尾小屋鉱山資料館リニューアル等整備に向けた石川県と

の連携について

・施設整備に伴う地域一帯の公園化を視野に入れた地域活

性化への取組について

１．敬老金等支給費（13,800千円）について

(1) 予算を伴う条例案の改正

・その手続きと手順

(2) 敬老金支給制度の意義と在り方

・やはり敬老金支給制度の手厚さこそが，小松市の高齢者

福祉施策の「シンボル」であると思う。今回の見直しの

再考を

吉本　慎太郎2
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会派名　会派自民

１．自治体ライドシェア運行費（44,000千円）

・議会初日議決分の運行実績について

・積算根拠は

・ドライバー不足について

・安全性の担保

・公用車の使用について

２．新幹線小松駅開業プロモーション費（24,800千円）及び九

谷焼ブランド推進費（23,500千円）

・新交流ビジョンについて

３．職員の働きがいのある職場に向けた取組（15,000千円）

・どんなところに委託するのか

・積算根拠

・必要性を感じた理由

3 高野　哲郎
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会派名　小松志士の会

１．こまつシェアサイクル管理運営費（11,400千円）

(1) 自転車及びポートの追加について

・登録者数と利用回数

・ポートの設置

・利用促進

２．戸籍情報管理システム運営費（17,389千円）

(1) 戸籍謄本について

・現状

・課題

３．産業振興支援費（27,500千円）について

(1) ＤＸ推進伴走支援モデル事業について

・制度

・選定

・成果報告

１．都市計画道路調査費（10,000千円）について

・都市基盤のさらなる拡充について

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨
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会派名　自民党こまつ

１．高機能消防ポンプ車購入費（73,000千円）について

(1) 高機能技術を駆使した新たな消防体制の構築について

・導入目的について

・性能について

・現行車両との差異は

・密集地火災の対応は

・これからの消防体制について

１．市民センター改修費（220,889千円）

(1) 生涯学習，市民スポーツ文化の充実

・大ホールの改修内容について

・老人福祉施設（はつらつセンター）の改修について

・千松閣の代替施設として，市民センターとせせらぎの郷

に同じ機能を整備してほしい

２．中消防署西出張所整備費（6,800千円）

(1) 建設用地取得造成工事設計

・今回の能登半島地震を教訓に考えること

・跡地利用について

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨

吉村　範明6

7 川崎　順次
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会派名　無会派

１．令和６年度小松市国民健康保険事業特別会計予算について

(1) 国民健康保険税賦課限度額の改正について

・賦課限度額102万円から104万円の引上げについて

・保険税負担を軽減するためには公費負担を増やすことが

国保の構造問題を解決する道になると思う

２．令和６年度小松市後期高齢者医療特別会計予算について

(1) ２年ごとの保険料の改定について

・令和６・７年度の保険料率の引上げについて

・今後の負担増への対策について

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨

8 橋本　米子
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